

# La oración en facebook

Desde hacía unos meses no me sentía bien. En Facebook descubrí la oración a Dora y comencé a rezar.

05/02/2018

Desde hacía unos meses no me sentía bien, tenía fuertes dolores en los riñones y el estómago. Según los médicos, se trataba sólo de estrés: Pero las medicinas no me hacían efecto.

Hace tres días vi en la página del Opus Dei de Facebook la oración a Dora, descubrí en ella a alguien con quien compartir mis incomodidades y recé. Recé todo el domingo y el lunes por la mañana comencé a sentirme mejor. Gracias, Dora.

V. B.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/favor-la-oracion-intercesion-dora-del-hoyo-en-facebook/> (06/02/2026)